



La Comunicación No Es Una Necesidad, Sino Un Derecho De Todas Las 68 Lenguas Indígenas

En sesión presencial, Enedina Tenorio Flores, hablante de tu'un savi, mixteco, consideró importante que en todos los espacios exista una persona que hable una lengua indígena, para poder hacer uso de la información, ya que la comunicación no es una necesidad, sino un derecho que corresponde a todas las 68 lenguas.

Indicó que es tiempo de que piensen sobre ellos, reflexionen y valoren. "Sabemos dialogar y llegamos a acuerdos en nuestra lengua cuando tenemos problemas, cantar cuando estamos felices o tristes; somos pocos los que escribimos en papel. Antes, la palabra era el valor y respetada como las autoridades, madres y padres; no había problema entre nosotros, así nos educaron y crecimos".

<https://hojaderutadigital.mx/la-comunicacion-no-es-una-necesidad-sino-un-derecho-de-todas-las-68-lenguas-indigenas/>